

*Séance du 9 Mai 1893.* — Présidence de M. Léon Roux. — M. Charles André dépose un rapport présenté par M. Le Cadet sur les éléments du magnétisme terrestre à Lyon en 1892. — Prenant ensuite la parole, M. Charles André fait connaître la suite de ses recherches sur l'électricité atmosphérique, en rappelant à ce sujet son ascension du 27 septembre 1882 et les appareils dont il s'était muni pour ses observations. — Sur une question qui lui est posée au sujet des causes probables de la sécheresse, M. André répond qu'elle ne provient nullement de la disparition des taches solaires, mais probablement d'un déplacement du *Gulf-stream* qui, suivant qu'il se rapproche plus ou moins des côtes, amène un accroissement ou un abaissement de chaleur. Les montagnes sont aussi une cause de la formation des nuages. Mais le mauvais temps est dû uniquement à la dépression de la couche atmosphérique. Quant à l'influence de la lune elle est complètement nulle.

*Séance du 16 mai 1893.* — Présidence de M. le comte de Charpin-Feugerolles. — M. le président prononce quelques paroles pour exprimer les regrets causés par la mort de M. Bresson, décédé pendant l'absence qu'il vient de faire. — M. Delore présente un rapport sur la candidature de M. Achille Millien, au titre de membre correspondant de l'Académie dans la classe des lettres.

*Séance du 23 mai 1893.* — Présidence de M. le comte de Charpin-Feugerolles. — Hommage par M. Humbert Mollière : *Mémoire sur le mode de captage et l'aménagement des sources thermales de la Gaule romaine*. — M. Delore offre aussi un mémoire intitulé : *Du pied bot varus, équin invélétré et de son traitement*. L'auteur fait connaître ensuite, en quelques mots, l'économie de cet ouvrage, la nature de cette difformité, sa cause qui consiste dans une altération du système nerveux et le traitement qu'on peut lui appliquer.

*Séance du 30 mai 1893.* — Présidence de M. Mollière père. — M. Bleton présente un rapport sur les travaux de MM. Thamin et Félix Desvernay, candidats dans la section de littérature. — M. l'abbé Chevalier offre deux brochures : *Allemagne et Amérique*, extraites des sources historiques du moyen âge. Il signale ensuite le manuscrit portant le n° 303 de la bibliothèque d'Amiens, qui renferme aux folios 180 et 181, des notes intéressantes sur quelques événements de Lyon, à la fin du